

Was würde sein, was passiert?

Was passiert,  
wenn ich meinen Partner  
mit jemand betrügen würde?

Eine neue Liebe vielleicht erwacht,  
in die alte, zieht ein die Nacht?

Oder nur ein erotisches Abenteuer,  
lichterloh, kurz lodern wie Strohfeuer?

Sehnsüchte wecken  
in dem anderen Leben,  
sie auf Dauer,  
ihm können nicht geben.

Nun scheint die Seele gespalten,  
die Lüge, das Verstecken,  
beginnt Einzug zu halten.

Schuldgefühle, würde  
meine Seele dabei empfinden,  
könnte sich dabei nicht neu binden.

Erfüllte Sehnsüchte nur  
von kurzer Dauer zu erblicken,  
sich immer weiter in Sorgen,  
Fragen und Kummer verstricken.

Beginnen zu leben nur halbe Sachen,  
trotz neuer Liebe,  
gewichen vielleicht das Lachen.

Die Gedanken an  
das Morgen einen treiben,  
die Seele dabei beginnt  
sich aufzureiben.

Eine neue Liebesbindung,  
kann nur entstehen,  
wenn beide ungebunden  
durchs Leben gehen.

Die alte Liebe kann man sie heilen?  
Dann sollte man bei ihr verweilen!

Ist da wirklich nichts mehr zu kitten,  
dann ist es besser  
um die Trennung, zu bitten.

Ist diese Liebe  
dann seelisch überwunden,  
ohne Seelenschmerz, nun ungebunden.

In dieser Freiheit,  
dann, kann es geschehen,  
dass Liebende  
in die Zukunft können sehen.

Diese Gedanken  
sind meiner Seele Empfinden.

In anderer Art,  
mag meine Seele  
sich nicht binden.  
Wie mag es bei  
deiner Seele sein, die Frage?  
Die Antwort,  
ein jeder sich selber sage!

Doch jeder mag leben  
was er für richtig hält,  
denn die Freiheit, Selbstbestimmung  
ist wertvoll auf dieser Welt!

© J.M.Schönfeld 15.04.2002